

学校だより

NO. 1 1

若葉っ子だより

平成21年9月30日
尼崎市立若葉小学校



スポーツの秋 芸術の秋

さあ、勉学の秋、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋、食欲の秋…、何かに打ち込む・没頭する・究めるのに、一番適した季節の到来です。子ども達は何を選ぶかな？ おうちの方々は何を選べますか？ 私は絶対「食欲の秋」ですね。健康診断で引っかかって、以前ほど自由に食べたり飲んだりできなくなりましたが、家族や医者に抵抗し、おいしい物をいっぱい食べています。

先日のわかば祭りには、おうちや地域の方に大勢ご来校いただき、ありがとうございました。また、今年はみのり幼稚園の80人の年長組さんが来てくださり、大変にぎやかになりました。



ありがとうございます。おばけ屋敷に入る前から大泣きするお子さんもいらっしやっ、とってもかわいかったです。1年生がすぐお兄ちゃんお姉ちゃんに見えました。

年々、児童数が減少しているのですが、子ども達はいろいろアイデアを出し合って工夫し、楽しめるお店を作っていました。店員さんとして、お客さんをもてなしたり世話をしたりする役をこなし、客としても目一杯楽しみ、あっという間に半日が終わりました。このような活動を見ていると、学習では分からない子ども達の成長を見ることができます。

【職員（非常勤講師）等の紹介】

非常勤講師が2名配置されました。

常峰理沙（ツネリサ）さんは週4日勤務で、わかば学級への支援と算数の少人数指導につきます。濱田恵子（ハマダケイコ）さんは週3日勤務で、算数の少人数指導や個別指導につきます。子ども達の学力向上支援のためにがんばってくださいます。また、毎週月曜日の午前中、インターンシップとして学生ボランティアの結城僚太さんに来ていただいています。



【教育実習生の紹介】

9月28日(月)～10月23日(金)の4週間2名の学生が教育実習を行います。麻田貴弘さんは3年生に、小野裕未さんは6年生に配属します。一生懸命がんばって、よい先生になってほしいと思います。保護者の方々にも温かい目で見てくださいますよう、お願いします。

《 10月の行事予定 》

| | | | |
|-------|-----------------------------|-------|---------------------|
| 1(木) | オープンスクール 啓明中トライやる | 13(火) | わかば学級代休日 |
| 2(金) | オープンスクール 啓明中トライやる クリーン活動 | 14(水) | 委員会活動 社会見学(3年) |
| | | 19(月) | 社会見学(4年) |
| 5(月) | 自然学校(5年) | 20(火) | 参観・懇談日 口座振替 |
| 6(火) | 〃 学年活動(3年) 口座振替 | 22(木) | 全校朝会(臨時) |
| 7(水) | 〃 給食試食会 | 23(金) | 代表委員会 就学時健康診断 |
| 8(木) | 〃 小体連先頭練習(6年) | 26(月) | 児童集会(図書) 読書週間(~30日) |
| 9(金) | 〃 | 27(火) | 社会見学予備日(1・2年) 納金日 |
| 10(土) | なかよし運動会(わかば学級) | | 小体連体育大会予備日(6年) |
| 12(月) | 体育の日 | 28(水) | クラブ活動 理科特別授業(5・6年) |
| 13(火) | 小体連体育大会(6年) | 29(木) | おはなし会 |

※ 地域である行事として、次のものがあります。

- ・ 10日(土) 11日(日)に、道意神社の秋祭り
- ・ 10日(土)10時～12時 大庄フェスタ (県立西高校で)
- ・ 11日(日)11時～17時に、「うんぱく 2009 (尼崎運河博覧会)」
- ・ 18日(日)10時～15時に、元浜緑地で「秋とあそぼう」

※ 5年生の自然学校は、今年度より4泊5日になりました。月曜日に出発し、金曜日に帰校します。よって、代休日はありません。

※ 20日(火)の参観・懇談日は、「人権」がテーマです。授業は、人権・道徳で実施します。



【後期のオープンスクールについて】

今年度は、6月と10月の2回オープンスクールを実施いたします。春の実施は、新型インフルエンザによる休校の直後で、あまり宣伝できなかったのですが、今回は道意連協の各町会長さんをお願いし、ポスターを掲示していただきました。自分の子ども以外の学級でも、学習時間だけでなく給食や掃除の時間なども、オープンスクールの時間内なら、校内のどこでも見学していただくことができます。是非、来られる時間を作って、のぞいてください。

【読書週間について】

今年度の若葉小学校読書週間は、26日(月)～30日(金)。月曜日の児童集会(体育館で8:30～8:45)では、図書委員会の児童が大型紙芝居を発表します。時間があればのぞいてください。また、29日(木)にはボランティアの方によるストーリーテリング(素ばなし)です。

【社会見学について】

今年は、秋の遠足をやめて社会見学にしました。各学年が教科学習と関連づけた見学を中心に校外学習を組みました。3年生は、中央卸売市場、田能遺跡、閘門を見学し、最後に21世紀の森で記念植樹をします。21世紀の森ができた平成18年に、当時の6年生が植樹した苗木がずいぶん大きく生長していると聞いています。見てきてください。4年生は、社会科との関連で兵庫県の県庁所在地の神戸市へ行き、港や理科との関連でプラネタリウムを見学してきます。

【お願い】

さらさらヘヤーの髪の毛の長い女子が気になります。おしゃれでしょうが、学校生活には適しません。髪が目にかかっている子もいます。授業中に校内を回っていて、髪の毛でノートが覆われ、暗～くなっている子も見ます。さらさらヘヤーのおしゃれは、おうちからの外出時等をお願いします。登校する時には、きちんと髪の毛を結うか、ゴムでくくるなどをお願いします。